



LES CP/CE1 participent au concours « J'en mange 5 ! »

Le concours est ouvert aux classes des écoles primaires et élémentaires de France, du CP au CM2. Il s'agissait de créer une affiche pour donner envie aux élèves de l'école de manger 5 fruits et légumes par jour.



Les
tout d'abord

CP/CE1 ont
travaillé sur

l'équilibre alimentaire. Pendant plusieurs semaines, ils ont découvert l'origine de certains aliments, appris à quelle famille ils appartenait. Ils ont compris qu'il ne fallait pas manger trop gras, trop sucré ni trop salé pour bien grandir et rester en bonne santé.

Ce travail coopératif regroupant les idées de chacun fut l'occasion pour les enfants d'apprendre à s'écouter et à travailler ensemble.

Nous avons pris en photo l'affiche car il fallait la déposer sur le site du concours et nous sommes ensuite allés l'accrocher dans le restaurant scolaire.



Nous remercions Monsieur Tesson qui nous a gentiment accueillis et nous a permis d'exposer notre travail !

La délibération du jury du concours aura lieu le 14 décembre !